

10月16日(水)



オリンピック銀メダリストが来校  
《徳倉小学校》

2008年北京五輪、体操男子団体銀メダル獲得メンバーの中瀬卓也さんが、競技を始めてから「オリンピックに出場する」という夢を持ち、叶えるまでを語りました。また、マットの上では、前転・後転の実技指導を行いながら、自らもバク転などを披露しました。

10月13日(日)



公共施設を考えるワークショップ  
《市役所》

「公共施設保全計画（個別施設計画）」の策定に向け、市の公共施設のあり方を考える市民ワークショップの最終回（第5回）のプレゼンテーションが行われました。高校生から80歳代まで、幅広い年代の参加者がこれまでの成果を発表しました。

10月21日(月)



未来のみしま絵画コンクール表彰式  
《市役所》

絵画コンクールでは、第5次三島市総合計画の策定に向け、三島の将来像を子どもたちに絵画で表現してもらいました。

小学校の部、中学校の部あわせて13作品に、市長賞や優秀賞などが贈られました。

10月19日(土)・20日(日)



秋のみどりまつり  
《長伏公園》

「第86回三島みどりまつり」初日はあいにくの雨でしたが、2日目は天候が回復し、多くの人でにぎわいました。花苗の無償配布、チャリティーせり市など、緑化啓発を目的としたさまざまなイベントが行われました。

市公式 Facebook ページでお届けしている記事から、話題のものを掲載しています。



10月25日(金)



**コンビニでマイバッグ持参を呼びかけ**  
 ≪セブン-イレブン三島中田町店ほか≫

市内セブン-イレブン3店舗で、使用后プラスチックごみとなる「レジ袋削減」に向けた、マイバッグ持参を呼びかける店頭啓発を行いました。市消費者連絡協議会、環境ボランティア、ごみ減量アドバイザーらがマイバッグとチラシを配り、レジ袋削減を訴えました。

10月23日(水)



**園児・小学生がサツマイモ収穫体験**  
 ≪坂小学校南側≫

市内保育園・幼稚園児や坂小学校の児童ら594人がサツマイモを収穫しました。これは、JA三島函南青年部が毎年行っているもので、育てることから農業を知ってもらい、子どもたちに感謝の心を学んでもらおうという取り組みです。

11月1日(金)



**子ども・子育て応援ツアー**  
 ≪大通り商店街≫

未就学児の親子を対象に、商店街のお店を訪ねるツアーを開催。日頃は車で通り過ぎてしまうようなお店に、ツアーガイドと一緒に入ってみました。店主らとのおしゃべりも弾み、行ってみたいとわからない楽しさを感じてもらえたようでした。

10月26日(土)



**防災力アップ！人材育成講座**  
 ≪富士山南東消防本部三島消防署≫

地域の防災力を高めるために毎年開催している講座の本年度第1回目を実施しました。この日は、各地区の自主防災組織などからおおよそ40人が参加し、負傷の度合いに応じて被災者を振り分ける市民トリアージや、重量物除去訓練などを行いました。

学校教育に関わる出来事や情報については、教育委員会 Facebook ページでも掲載しています。

